



PRESSEINFORMATION

Infineon Austria Team macht 922 Kindern Weihnachtsfreude

Villach, 19. Dezember 2024 – Kleine Geschenke, große Freude: Mit der Aktion „Weihnachtswunschbaum“ erfüllen Infineon Mitarbeiter*innen heuer zum siebten Mal Herzenswünsche von Kindern und Jugendlichen aus sozialpädagogischen Einrichtungen in der Region. 922 Geschenke wurden feierlich im Beisein von Infineon Austria Vorstandsvorsitzender Sabine Herlitschka und Produktionsvorstand Thomas Reisinger übergeben.

Gemeinsam mit den acht regionalen Einrichtungen *Amica Jugendbetreuung, Diakonie de La Tour, JOSEFINUM, Haus Antonius, SOS-Kinderdorf Moosburg, Kinder- und Jugendhilfe Villach, Kinder- und Jugendwohngemeinschaften Contraste, Pro Juventute Steiermark und Pro Juventute Oberösterreich* hat das Wunschbaum-Team von Infineon die Aktion organisiert. Die Herzenswünsche wurden von den Kindern und Jugendlichen liebevoll gestaltet und kamen in Form von individuellen Weihnachtskarten bei Infineon an. Die Wünsche reichen von Spielen und Büchern über Bekleidung bis hin zu Kuscheltieren. Jedes Geschenk kommt somit genau da an, wo es sehnlichst erwartet wird: Bei Kindern und Jugendlichen in den sozialen Einrichtungen. In den vergangenen sieben Jahren konnten insgesamt 4.000 Wünsche erfüllt werden.

Sabine Herlitschka, Vorstandsvorsitzende von Infineon Austria: „Als regional verbundener Leitbetrieb ist die Unterstützung sozialer Projekte und Bildungsthemen wesentlicher Teil unserer Firmenphilosophie. Es freut mich sehr, dass unsere Mitarbeiter*innen dies mit ihrem Engagement voll unterstützen. Als Infineon können wir damit eine echte Freude bereiten. Ein besonderer Dank gilt dem gesamten Team, das diese Aktion organisiert und umsetzt.“

Neuer Weihnachtsengel bei Infineon Austria

Ins Leben gerufen wurde die Wunschbaumaktion 2018 von **Kornelia Geiger, Projektmanagerin bei Infineon Austria**, die ab nächstem Jahr in den wohlverdienten Ruhestand geht: „Das Geheimnis des Glücks liegt nicht im Besitz, sondern im Geben. Wer andere glücklich macht, wird glücklich.“ Der Weihnachtswunschbaum ist für mich ein Herzensprojekt, das tiefen Sinn stiftet und gerade zur Weihnachtszeit Freude schenken und Zusammenhalt vermitteln kann. Ich freue mich sehr, dass sich diese Aktion auch in den Herzen der Infineon-Mitarbeitenden als fester Bestandteil verankert hat. Ihr Engagement ist wirklich beeindruckend. Jede und jeder Wunscherfüller schenkt damit auch glückliche Momente.“

Ab dem kommenden Jahr übernimmt Daniela Pobeheim die Koordination des sozialen Weihnachtsprojekts und wird damit weiterhin Kinderaugen zum Leuchten bringen.

Infineon Technologies Austria AG
Communications
Michelle Sommer
Tel.: +43 51777-8376
michelle.sommer@infineon.com

Über Infineon Austria

Die Infineon Technologies Austria AG (kurz Infineon Austria) ist ein Tochterunternehmen der Infineon Technologies AG, einem weltweit führenden Anbieter von Halbleiterlösungen für Power-Systems und das Internet der Dinge (IoT). Halbleiter sind essenziell, um die energiebezogenen Herausforderungen unserer Zeit zu meistern und die digitale Transformation mitzugestalten. Mikroelektronik von Infineon treibt die Dekarbonisierung und Digitalisierung voran und ermöglicht wegweisende Lösungen für grüne und effiziente Energie, saubere und sichere Mobilität sowie ein intelligentes und sicheres IoT.

Infineon Austria bündelt die Kompetenzen für Forschung und Entwicklung, Fertigung sowie globale Geschäftsverantwortung. Der Hauptsitz befindet sich in Villach, weitere Niederlassungen in Graz, Klagenfurt, Linz, Innsbruck und Wien. Mit 5.977 Beschäftigten (davon rund 2.500 in Forschung und Entwicklung) aus 78 Nationen erzielte das Unternehmen im Geschäftsjahr 2024 (Stichtag: 30. September) einen Umsatz von 4,8 Milliarden Euro. Mit einem Forschungsaufwand von 686 Millionen Euro ist Infineon Austria das forschungstärkste Unternehmen Österreichs.

Weitere Informationen unter www.infineon.com/austria